

Jetzt schon an Weihnachten denken und regional schenken!

Neuer „Windhaager 10er“ bei 34 Betrieben einlösbar

Ausgerechnet am „Black Friday“ präsentiert der Gemeindevorstand der Gemeinde Windhaag die neuen Windhaager Einkaufsgutscheine der Öffentlichkeit. „Wir wollen heute ganz bewusst unsere hervorragenden regionalen Betriebe vor den Vorhang holen und mit den neuen Windhaager 10ern stärken“ so Bgm.ⁱⁿ Bettina Bernhart.

Das Corporate Design der Gemeinde Windhaag wurde in den vergangenen Monaten neugestaltet. Dabei wurde das Windhaager Wahrzeichen, der Torbogen, gemeinsam mit dem Windhaager Wappentier, dem Greif, zu einem Logo in den Gemeindefarben blau-gelb vereint. Die Gemeinde Windhaag ist die südlichste Gemeinde des Tourismusverbandes Mühlviertler Alm und wirbt deshalb künftig mit dem Slogan „Das Tor zum Mühlviertel“.

Schon etwas in die Jahre gekommen waren die Windhaager Einkaufsgutscheine. Bgm.ⁱⁿ Bettina Bernhart war es deshalb ein großes Anliegen, im Zuge des neuen grafischen Auftritts auch den Windhaager Einkaufsgutscheinen ein neues, hochwertiges Design zu schenken. Des Weiteren wurden seitens der Gemeinde alle Windhaager Wirtschaftsbetriebe, Direktvermarkter und Imker befragt, ob sie die neuen „Windhaager 10er“ (Wert € 10,00) künftig annehmen werden. „Die hohe Rücklaufquote hat uns sehr positiv überrascht“ freut sich Bgm.ⁱⁿ Bettina Bernhart, dass künftig 34 ortsansässige Einzelunternehmer, Wirtschafts- und Landwirtschaftsbetriebe die neuen Einkaufsgutscheine annehmen werden.

Erwerben kann man die „Windhaager 10er“ zu einem Kaufpreis von € 10,00 bei der Raiffeisenbank Perg, Bankstelle Windhaag und im Kaufhaus Irreiter ab 1. Dezember 2020, die Verrechnung erfolgt über den Wirtschaftsbund. Eine Liste mit den Annahmestellen liegt den Gutscheinen bei, sie kann tagesaktuell auf der Homepage der Gemeinde Windhaag, www.windhaag-perg.at, abgefragt werden. Auch die Homepage wird in den kommenden Monaten erneuert werden.

„Die neuen Einkaufsgutscheine sind für unsere Betriebe mit keinen Kosten verbunden. Wir sehen diese Aktion als eine Förderung der regionalen Wirtschaft und Landwirtschaft, insbesondere ist uns eine positive und konstruktive Zusammenarbeit hier sehr wichtig!“, sind sich die Mitglieder des Windhaager Gemeindevorstandes einig.